

Una gran transformación con solidaridad y fe en Ventanilla, Callao

El próximo domingo 13 de noviembre en la Universidad de Piura, Campus Lima habrá un FestiUDEP solidario para recolectar fondos para culminar el nuevo templo de la parroquia san Josemaría en Ventanilla, Callao. Es un evento que busca reunir a toda la comunidad de la UDEP (personal, alumnos y egresados) y a sus amigos.

31/10/2022

San Josemaría nos enseñó a “soñad y os quedareis cortos” cuando nos animaba a trabajar apostólicamente y pensando en el bien que se haría a muchas almas con el paso del tiempo. El Padre Juan Armas, uno de los capellanes de la Universidad de Piura en el campus Lima, en el siguiente artículo recuerda como se empezó a ayudar a la parroquia san Josemaría en Ventanilla, Callao.

Cuando llegamos por vez primera a Pachacútec, una comunidad de 134 mil habitantes al norte de Lima (Perú), había solo una pequeña capilla de madera, construida hace muchos años.

Ahora hay una iglesia espaciosa a la que aún faltan los acabados pero ya es algo muy distinto. Antes, había

delante de la iglesia un arenal. Ahora, hay una bonita plaza cívica que sirve para convocar a los pobladores de la comunidad de Pachacútec, en el distrito de Ventanilla, al norte de Lima en la Provincia Constitucional del Callao.

Desde hace siete años, los alumnos de la Universidad de Piura – Campus Lima colaboran con esta parroquia que lleva el nombre del Primer Gran Canciller de nuestra universidad, san Josemaría Escrivá. Dos veces al año hacen una labor social como parte práctica de su curso de Teología: organizan la Misa dominical, con sus cantos y toda la liturgia, dan una catequesis a los chicos de la Primera Comunión y de la Confirmación y luego ofrecen un “Compartir” a la comunidad.

En junio de 2022 fueron alumnos de la carrera de Psicología e Ingeniería que luego de los dos años de

pandemia en los que no se pudo ir, retomaron ese contacto con esta iglesia sencilla pero pujante de las periferias de la ciudad.

En ese reencuentro los acompañó el coro universitario de Lima, que bajo la dirección de la Prof. Astrid Aguilar, cantó en la Misa y en la celebración de la inauguración de esta fase del nuevo templo y de la plaza.

Este segundo semestre también irán los alumnos de Medicina y Administración de Empresas, así como una representación de los alumnos de las Maestrías del PAD, la Escuela de Dirección de la Universidad de Piura en Lima llevando algunos obsequios para los niños.

Como siempre, se ha organizado una colecta de ropa usada en buen estado para llevar a la comunidad. Los que deseen colaborar pueden llevarla a la

sede de la universidad en Miraflores y dejarla en la entrada de la calle Bellavista hasta el 26 de noviembre.

Pero además se está organizando el domingo 13 de noviembre un evento benéfico para recolectar fondos para terminar el nuevo templo de la parroquia: el **FestiUDEP solidario** que reunirá a toda la comunidad Udep y sus amigos para un gran almuerzo de reencuentro y confraternidad, competencias deportivas, actividades recreativas, presentaciones artísticas, una feria de emprendimientos y charlas de experiencias profesionales, entre otras cosas.

También se celebrará la Santa Misa en el Campus Lima para las familias a las 10am y a las 5:30pm con una catequesis para los niños a cargo de los alumnos del Grupo de Confirmación.

Ya están a la venta las entradas que se pueden adquirir a través de Joinnus en este enlace: <https://www.joinnus.com/events...>

También se puede hacer un donativo para la terminación del templo en Pachacutec en la misma plataforma o en la siguiente cuenta: **BCP (soles): 1942476011011 a nombre de la Universidad de Piura**, enviando el voucher a catalina.seminario@udep.edu.pe.

Padre Juan Armas

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/una-gran-transformacion-con-solidaridad-y-fe-en-ventanilla-callao/> (14/02/2026)